

# *Destacan trabajo de ingenieros cubanos en Sudáfrica*

---



La Habana, 3 julio (RHC)- Ingenieros cubanos de diferentes ramas de los recursos hidráulicos trabajaron en más de doscientos 60 proyectos desde su llegada a Sudáfrica en febrero de 2015 como parte de un convenio de colaboración bilateral.

Los 35 especialistas que arribaron a ese país cubren parte del déficit que tienen los sudafricanos en cuanto a personal calificado, expresó el coordinador general de esta misión, ingeniero Eduardo Lóriga.

Lóriga argumentó que el colectivo, integrado por 9 mujeres, aportó sus experiencias para la realización del trabajo, y actualmente se definieron otros doscientos proyectos que abarcan 15 conceptos diferentes de los recursos hidráulicos, lo cual implica la necesidad de continuar la colaboración.



**Radio Habana Cuba**